
Direttivo 2020 
     Verbale n°09/2020  
VVF Vigolo Vattaro  

Verbale di DIRETTIVO n°  09/2020 

DATA  GIORNO  MESE  ANNO  
 07/09/2020 Lunedì 07 Settembre 2020 

  
  

NOME  COGNOME  QUALIFICA  PRESENTE  ASSENTE  DALLE ORE  ALLE ORE  

Arnaldo  Tamanini  Comandante  X    20:30   

Andrea   Debiasi  Vice Comandante  X   20:58   

Andrea   Zamboni  Capoplotone     /   

Christian  Bortolameotti  Capoplotone  X   20:50   

Demis  Tamanini  Caposquadra  X    20:35   

Claudio  Bailoni  Caposquadra     /   

Stefano  Zamboni  Caposquadra  X    20:30   

Christian  Debiasi  Caposquadra  X   20:35   

Andrea Bailoni Segretario  X    20:30   

Roberto   Tiecher  Magazziniere  X    20:30   

Barbara   Pisetta  Cassiere  X    20:30   

        

        

        

       

  
  
Inizio seduta ore  20.30   
Presenti n. 9 su 11 aventi diritto di voto, (seduta valida se presenti almeno 6 compreso comandante o 
vicecomandante). 
  
  

 Approvazione verbale precedente data.   
  
Viene letto il verbale precedente anche se era stato spedito via email ai componenti del Direttivo.   

Non essendovi osservazioni in merito, il Comandante procede con la votazione per l’approvazione.  



 
Il Direttivo  

- Preso atto delle osservazioni al verbale (nessuna osservazione)  
- Visto lo statuto della Corpo  
- Visto l’esito della votazione (favorevoli n. 9 contrari n.0 astenuto n.0) Appova il verbale  

  
      
Verbale n°09/2020 
-Mentre si aspettano tutti i componenti del direttivo il Comandante Arnaldo Tamanini espone i vari 
casi di sintomi simil-influenzali o personale VVF venuto a contatto con persone contagiate da 
Covid-19 sull’altipiano, e i rischi che ne conseguono, dando delucidazioni su come comportarsi 
all’interno della caserma in questi casi. Bisogna prestare molta attenzione ai propri comportamenti 
nei luoghi accessibili ai VVF e ricordarsi sempre di disinfettare superfici, mezzi e mani. Quando un 
vigile del fuoco si trova ad avere sintomi la procedura standard prevede la quarantena di 6 giorni per 
tutti coloro che gli sono venuti in contatto. In questo caso ad intervenire per emergenze sul territorio 
saranno i corpi limitrofi. Si fa presente che è altrettanto importante tenere la mascherina come 
personale graduato nel corpo anche per dare l’esempio a tutti i vigili. 
-In previsione dell’apertura delle scuole (e quindi un nuovo possibile aumento drastico dei casi di 
infezione Covid-19), il vigili Edoardo Zamboni, tramite il ViceComandante Andrea Debiasi, ha 
chiesto di portare in direttivo al seguente proposta:     Dividere il corpo in due squadre. 
A seguito della discussione il direttivo decide di dividere il corpo in 2 squadre solo per le attività di 
addestramento. Si presenteranno tre soluzioni, da decidere a seconda della situazione che verrà a 
presentarsi dopo l’apertura delle scuole: 
      1. Dalla settimana del 21/09/2020 le manovre saranno gestite in due giornate: martedì, la  
      squadra Covid-1, e giovedì la squadra Covid-2. 
      2. Nell’eventualità che i casi di contagio da Covid-19 salgano notevolmente le manovre  
      verranno eseguite un giorno a settimana, mercoledì, ma una settimana una squadra e una  
      settimana l’altra. 
      3. In caso la situazione dovesse peggiorare verranno sospese nuovamente tutte le attività di  
      addestramento e gli interventi verranno gestiti come da vecchio protocollo: se dovesse suonare  
      una selettiva ci si ritrova nel piazzale, il ROS deciderà quante persone e quali sono necessarie  
      per l’intervento richiesto. 
Prima di procedere con l’esecuzione di tale decisione sarà necessario organizzare un assemblea 
generale per informare tutto il corpo di quanto deciso dal direttivo in questa serata. 
-Il Comandante Arnaldo Tamanini ha parlato con il sindaco Paolo Zanlucchi per quanto riguarda la 
Cà Rossa, se è possibile utilizzarla per e manovre. La prima settimana in cui il corpo sarà diviso in 
due si andrà a vedere questa casa e in più si potrà vedere la struttura di decontaminazione con la 
presenza dei responsabili, Zamboni Edoardo e Zamboni Francesco, che spiegheranno com’è 
organizzata la nuova struttura e come verrà utilizzata. 
-Su richiesta di Edoardo Zamboni, responsabile delle attrezzature mediche del corpo, c’è la 
necessità di comprare un AMBU nuovo (dal costo circa di €50,00) in quanto uno dei nostri non è 
più conforme all’utilizzo. 
-Barbara Pisetta, cassiera del corpo, chiede al direttivo l’approvazione di uno storno. Tutti 
favorevoli 
-Bisogna mandare in comune la richiesta di contributo del 30% per l’acquisto della piattaforma. 

con voti favorevoli n.9 con voti contrari n. astenuti n.0  



-Mancano i DPI per i nuovi vigili, che verranno comprati con i soldi del contribuito della Cassa 
Rurale Alta Valsugana se questi non verranno usati per la piattaforma. 
      Bisognerà fare un preventivo dei ciò che serve acquistare da consegnare a Giacomo De Sero  
      (superiore ai € 2000.00): Nr. 3 EN469 , Nr. 3 DPI Tecnici, Nr. 3 Paia di Scarponi 
-Le visite mediche per i nuovi vigili verranno effettuate grazie ad una convezione con Egopera; 
bisogna prenotare. 
-Martedì 08/09/2020 saranno consegnati i nuovi banchi (50cm x 70cm), in seguito ad una chiamata 
fra Arnaldo e Giacomo, viene comunicato al direttivo che i banchi non saranno da montare com’era 
stato detto ma solo da sballare. 
-Il ViceComandante Andrea Debiasi comunica al direttivo che per la piattaforma sarà necessario 
fare un’altra gara, una gara telematica con la richiesta di prezzo dove si inviteranno le 5 aziende a 
rispondere. Le risposte verranno inviate via raccomandata in quanto non potranno essere aperte fino 
a che non verrà scelto un responsabile che aprirà le buste e almeno due testimoni. 
Entro fine settimana si farà questa gara telematica e rimarrà aperta per 10 giorni. 
-Causa la scarsa manutenzione da parte degli organi comunali sono sorti diversi problemi agli 
acquedotti dell’Altipiano. Le varie problematiche sono state presentate in comune, il quale afferma 
che non c’è nessuna manutenzione agli acquedotti da oltre un anno: la causa principale è lo scarso 
personale; quattro operai comunali totali sono già impegnati nella manutenzione di aiuole. 
      Durante il direttivo sorgono critiche verso la gestione comunale in materia in quanto nessuno si  
      prende l’impegno di gestire la situazione: gli acquedotti sono uno dei punti più sensibili di  
      qualsiasi centro abitato, e come tali hanno la priorità. 
In seguito a questo, Marcello Sadler, assessore all’ambiente e protezione civile, si è offerto di 
consegnare ai Vigili del Fuoco sia in versione cartacea che su chiavetta la rete idrica di Vigolo 
Vattaro. 
-Sorge il problema della pulizia delle vasche; verrà fatta dai Vigli del Fuoco? L’imortante è che 
siano pulite. 
-Gli acquedotti devono sempre essere controllati, sia ad occhio o se possibile in via telematica con 
nuove tecnologie. 
-I vigli del fuoco devono avere accesso a tutte le strutture pubbliche, compreso il garage sotterraneo 
presso il polo scolastico il quale alle 20:00 viene chiuso automaticamente. Senza chiavi di accesso i 
Vigli del Fuoco sono costretti a danneggiare porte, finestre, portoni ecc. senza una chiave per avere 
un accesso rapido. 
-Scarsa comunicazione fra custodi forestali e VVF. I custodi forestali dovrebbero comunicare 
giorno per giorno le varie problematiche riguardanti le strade forestali; in caso di emergenza il Vigli 
del Fuoco devono sapere se la viabilità è compromessa o è libera. 
      -Non c’è nessun responsabile di questo, non esiste un numero da contattare in caso di necessità.  
      Serve una persona reperibile in materia, e serve sapere come contattarla in qualsiasi momento. 
      -E’ importante tenere le canalette pulite, soprattutto in questo periodo e soprattutto nelle strade  
      più pendenti. 
      -Le strade forestali sono poco manutentate perché i soldi destinati a quello sono stati impiegati 
in altro: “non è una priorità la manutenzione delle strade forestali”, in seguito a questo si è pretesa 
una lista delle priorità degli organi comunali. 
-Persiste il problema della segnaletica nel piazzale dei pompieri a Vigolo Vattaro. Dopo diverse 
segnalazioni ancora si trovano camion nei parcheggi segnalati solo per autovetture. 
-Per il calendario 2021 è stata nominata Barbara Pisetta nello scorso direttivo, che in data odierna 
chiede come bisogna organizzarsi: si pensava di utilizzare tutte le divise che possiede il corpo, e di 
fare delle foto dividendoci in vari gruppi. 



-La cassiera Barbara Pisetta chiede conferma su dove trasferire i soldi ottenuti dal 5x1000. Vengono 
trasferiti nel capitolo DPI. 
-Si conferma la decisione presa ad inizio direttivo; Organizzare un assemblea per lunedì 
14/09/2020, nel quale verrà esposta la divisione in 2 del corpo e della nuova procedura per gestire le 
manovre su due giorni in due squadre. 
-Il comandante comunica che la segnaletica “strada sdrucciolevole” portata in via Andante causa 
mal tempo, ora si trova nel locale caldaia presso la caserma dei VVF di Vigolo Vattaro. 
 


